

Un séminaire-atelier d'adaptation intitulé « Transformer les systèmes de santé : égalité hommes-femmes et droits en matière de santé génésique », était basé à l'Institut pour l'étude de la condition féminine, de l'égalité entre les sexes et du développement de l'Université des Femmes, à Khartoum (Soudan). Cette formation s'inscrit dans le cadre d'une initiative mondiale visant à augmenter le nombre d'administrateurs de programmes, de planificateurs, de responsables politiques et de formateurs adoptant une perspective axée sur l'égalité hommes-femmes et les droits en matière de santé génésique.

Cette activité vise à garantir l'adéquation des outils et des normes utilisés dans le programme avec les règles et les valeurs socioculturelles prédominantes dans les pays de la Région OMS de la Méditerranée orientale. Ce séminaire-atelier, qui a lieu tous les ans depuis 2004, est le fruit d'une collaboration entre l'OMS et l'Université Ahfad. Il a vu la participation des personnel sde santé venant d'Afghanistan, d'Éthiopie, du Maroc, du Nigéria, du Soudan, de la République de Tanzanie et du Yémen.

Tuesday 23rd of April 2024 12:33:35 PM